



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

A trois jours d'une ordination

À trois jours d'une ordination ...

La nouvelle n'a pas pu vous échapper : je serai ordonné prêtre pour le diocèse d'Angoulême ce dimanche 25 juin à 15h à la cathédrale ! Et vous êtes tous les bienvenus !

Depuis quelques jours maintenant, on me demande bien souvent comment je me sens à l'approche de ce grand moment qui arrive. Je dois avouer que j'ai bien du mal à répondre à cette question. Pourtant je peux vous partager trois éléments.

Le premier, une excitation ! Voilà que depuis l'âge de mes 8 ans je me sens attiré par le Seigneur à le suivre dans la voie du sacerdoce. Et donc vous pouvez imaginer mon impatience à vivre cette célébration où le Seigneur, par les mains de Monseigneur Gosselin, me fera prêtre pour l'éternité ! Pour son service et celui de toute l'Église !

Le deuxième, une crainte ! Même si ce sentiment peut parfois m'effleurer, je ne parle pas ici de la peur. Je parle bien de la crainte de Dieu, don de l'Esprit Saint. Et si je suis dans la crainte, c'est bien parce que je me sens, et je me sais si peu digne d'être configurer au Christ, le seul Grand Prêtre. Je me sens si peu digne de devenir par l'ordination un de ceux qui peuvent pardonner les péchés au nom de Dieu, et de prêter mes lèvres et mes mains pour que le pain et le vin deviennent véritablement Corps et Sang du Christ, force et secours de ceux qui s'approchent de l'autel. Qui suis-je ? Pourquoi moi ?

Le troisième, une assurance ! Mais cela ne vient vraiment pas de moi ! Face à ce sentiment d'indignité, à ce vertige, le Seigneur vient me combler de son amour ! Il vient me dire : « *Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis* » (Jn 15), ou encore « *Je sais quels sont ceux que j'ai choisis* » (Jn 13,18). Quand on s'engage pour le Seigneur, c'est Lui qui nous en donne la force, et surtout, Il s'engage avec nous ! Si cela ne me rassure pas, je peux faire demi-tour !

Et Dieu ne va pas seulement s'engager pour le 25 juin, Il va s'engager dans toute ma vie de prêtre ! Je n'aurai alors qu'à ouvrir mes mains, ouvrir mon cœur, ouvrir toute mon existence pour que ce ne soit plus moi qui vive, mais le Christ qui vive en moi !

C'est à cette intention que je vous demande de prier : que je sache me laisser faire par Celui qui nous donne la vraie vie ! À dimanche !

+ Abbé François-Xavier Grandpierre

